

	Factorías del conocimiento para el desarrollo.	Fecha de la actividad <u>28 / 06 / 2018</u>
---	---	---

Ficha de seguimiento de actividades

Línea: 1 Desarrollo de acciones prácticas sobre el terreno y trabajo con los productores y comunidades. Buena Vista	Niveles de motivación y avances.
Técnicos participantes:	1. Eduardo López
	2. Raúl Díaz
	3. Eduardo Herrera
	4. Katherine Martínez
	5. Factoría del Conocimiento Rural de la Comunidad de Buena Vista

Número de participantes	No. Mujeres	No. Hombres	Total
	2	4	6

Objetivos de la actividad
<ul style="list-style-type: none"> - Dar seguimiento a las actividades productivas de las y los jóvenes, en el cultivo de fresa. - Identificar el estado actual de las parcelas. - Valorar el nivel de motivación y avances, que presentan las y los jóvenes. - Motivar a las y los emprendedores y contribuir a que amplíen su visión, y sean capaces de ver las oportunidades que ellos/as poseen.

Descripción (Narración de las actividades)

Se visitó parcela de Alonso Alvarado, donde pudimos ver que aún permanecía estable el plástico que se colocó en la visita anterior a pesar de las fuertes lluvias y vientos. Aquí pudimos ver el apoyo que este joven recibe en el desarrollo sus actividades productivas, ya que encontramos a su madre y sobrina, ayudándole en las labores de limpieza del cultivo.

Posteriormente nos trasladamos a las parcelas productivas de: Arsenio, Delia y Juan, las cuales están ubicadas en el mismo sector. Aquí se dedicó un espacio para conversar con las y los jóvenes, reflexionando sobre los avances que han tenido hasta la fecha y las acciones de desarrollaran a corto, mediano y largo plazo. Este espacio fue dedicado a identificar los avances que ellos/as presentan, motivarlos y contribuir, a que las y los jóvenes tengan una visión más amplia de las posibilidades que tienen a su alcance.

También visitamos la parcela de Francisco Alvarado, donde pudimos constatar que sus plantas tenían una apariencia saludable y había dado un buen manejo al cultivo. Finalmente visitamos la parcela de Elvin Alvarado, donde una vez más fuimos testigos de la integración familiar a las labores productivas, su madre y un sobrino estaban en ese momento ayudándole en las labores de limpieza, esta parcela se caracteriza porque el productor acostumbra hacer innovaciones en el cultivo y la misma se encuentra en buen estado.

- Se dio seguimiento a las actividades productivas en las parcelas de las y los jóvenes, en el cultivo de fresa.
- Se identificó el estado actual de cada una las parcelas.
- Se verificó que el plástico colocado en el taller anterior se encontraba en buen estado.
- Se valoró el nivel de motivación y avances, que presentan las y los jóvenes, destinando un tiempo para compartir con ellos/as, sus inquietudes y las acciones que planean desarrollar a corto, mediano y largo plazo.
- Se estableció una conversación con el fin de motivar a las y los emprendedores y contribuir a que amplíen su visión, sean capaces de ver las oportunidades que ellos/as poseen en su territorio y sientan el respaldo de la organización.

Observaciones